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第４回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        令和４年６月１６日分 

議事日程第２号    時  分開議  

 

日程第 １ 一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

 

                        令和４年６月１６日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 

１ 加 島 広 宣 君 （公明党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 市長選挙公約について 

  ア 市長として２期目の意気込み 

 

 ⑵ 地方創生臨時交付金について 

ア 物価高騰対応など効果的な活用と説明責任 

 

 

２ 大 本 千 香 子 君 （公明党代表） 【一問一答】 
 ⑴ デジタル人材育成について 

  ア 女性デジタル人材育成プラン 

 

 

３ 土 井 基 司 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】 
 ⑴ 市民生活の改善について 

ア 生活道路などの維持管理・整備 

 

 ⑵ 雇用対策について 

ア 産業連係室と雇用対策 

 

 

４ 水 田  豊 君 （市民クラブ代表） 【一括・一問一答】 
 ⑴ ＪＲ福塩線の存続問題について 

ア これまでの経緯 

イ 府中市としての基本方針と今後の取り組み 

ウ 上下高校の通学支援とからめた交通政策 

 

 

 



２ 

 

５ 芝 内 則 明 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】 
 ⑴ 市民プールについて 

ア 市政運営の基本方針とプール建設の基本構想 

 

 

６ 本 谷 宏 行 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 小野市長の２期目における施政方針について 

ア 今任期（４年間）における施政方針 

 

⑵ 人口減少対策としての第２期府中市総合戦略について 

ア 戦略１の府中市で働く～地域の特性を活かし、若者を引きつける働く

場をつくる～の進捗状況 

イ 産業連係室の体制・機能強化 

ウ 社会増減ゼロ目標 

エ 企業流出防止に向けた産業用地確保の推進 

オ 民間による宅地造成開発の推進 

 

⑶ 自主財源の確保について 

ア ふるさと納税 

 

 

７ 真 田 光 夫 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 人口減少問題について 

ア 人口の流出克服に向けた取り組み 

イ 人口を増やす取り組み 

ウ 広告宣伝費 
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第４回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        令和４年６月１７日分 

議事日程第３号    時  分開議  

 

日程第 １ 一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

 

                        令和４年６月１７日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 

８ 岩 室 雄 大 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 情報発信について 

ア 府中市としての広報戦略と予算 

 

⑵ Ｍｙ府中について 

ア 情報の誘導 

イ プッシュ通知の活用 

ウ 施設情報 

エ Ｍｙ府中まっぷの活用と今後の構想 

 

 

９ 棗 田 澄 子 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ サニタリーボックスの設置について 

ア 公衆トイレ（男性用）への設置を 

イ トイレの維持管理 

 

⑵ 女性の活躍の場について 

ア 女性を意思決定の場へ 

イ 自治会役員を女性に 

 

 

１０ 三 藤  毅 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 町内会の活動の持続可能性について 

ア 自治会等に関する市町村の取り組みについてのアンケート調査 

  イ 町内会存続の課題 

ウ 町内会への事務委託等の現状と負担軽減の取り組み 

エ 地域を核とした持続可能な自治振興・協働の仕組みづくり 
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１１ 森 川  稔 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 国道４８６号の改良・改善について 

ア 前原橋付近の歩道橋整備 

イ 目崎－出口線の国道接続 

ウ 剣先橋交差点の改良 

 

 ⑵ 消防団活動について 

ア 消防団員の待遇改善 

イ 消防団員の確保 

 

 ⑶ 町内会活動について 

ア 町内会役員の役割と負担軽減策 

イ 協働のまちづくり 

 

 

１２ 藤 本 秀 範 君 （無所属） 【一問一答】 
 ⑴ 河川の安全対策について 

ア 市道鴫谷広谷沈下橋集約化・撤去 

 

 ⑵ 教育について 

ア １８歳 民法改正 

 

 

１３ 岡 田 隆 行 君 （無所属） 【一問一答】 
 ⑴ 「持続可能なまちづくり」について 

  ア 町内会からの要望への対応 

 

 ⑵ 子育て支援について 

ア 小児科の充実 

 

 ⑶ 子どもの「いじめ」問題への対応について 

ア 第三者委員会の報告 

 

 


